

新文化祭開催 令和6年度



れるよう活動していきたいと思います。化祭が地域の皆さまとの交流の場になとなりました。今後も窪川高校の新文様がご来場くださり、充実した文化祭当日は、町内外から約九百人のお客ました。

11月23日(土)秋晴れの日に新文化祭の一般公開が行われました。
中村交響楽団演奏の開会ファンファーレで気分も高まり、10時からスタートすると、窪川高校恒例のシクラメンを買い求める方やお子様向けに準備をくの皆様にお越しいただきました。
「はるカラービニール傘の美しいとの多楽団と窪川中学校吹奏楽部の皆様の合同演奏会が開催されたり、2年生企画によるカラービニール傘の開会ファンファー中村交響楽団演奏の開会ファンファーサイを響楽団演奏の開会ファンファールを発展が行われました。







年版s

さんねんざかストーリー

編集:窪川高校生徒会 校長:川田 弘人

して活動していきますので、どうわります。窪川高校の生徒代表と度の節目の大きな行事の運営に携徒会は卒業式や入学式といった年記の7名が選ばれました。後期生員選挙が実施され、開票の結果左 いします。 会役

挙月 が12

万十お野祭市場

25日

|校 | | | | | | |

10 た。しかし、実際にれたの緊張はなくなれたがいいな」などの気が開始されたの緊張はなくないたが、お客さんからも、「あなた達いい子やねした。お客さんからも、「あなた達いい子やねると、当ながけて頂き、喜んだはないな」などの景ではなくないないないな」をがいない。実際にでいる様子も見られま

とてもいい経験ができ 特からお褒めのメール も頂きました。このお 野祭市場を通して、四 野祭市場を通して、四 のおのよール がらお褒めのメール がらお寝めのメール がらお寝めのメール

2年1H間:

2 年 1

2 年 1

未

芽伊

委員!

長 Н

1

竹

屰

1

文化委員

長

2 年

1

沖

1

Ш

林



とさとさ」で

結しているショッピン年生はJR大阪駅に直修学旅行2日目、1 のアンテナショップ 阪の2階にある高知県 グモールKーTTE大

年 藤澤 桜太

でき、自信がつきました。これをきっかけに、 た。これをきっかけに、 をという貴重な経験が るという貴重な経験が をいろな人とのコミ た。これをきっかけに、 をの性む四万十町の魅 ました。深めていきたいと思い